



LAI

vea  
d

El demandante había afirmado, además, que "lo mataron por rojo y maricón"

## El poeta y profesor García Montero, a juicio por defender a Lorca de sus acusaciones de "fascista"

ELPLURAL/ANDALUCÍA

El Juzgado de lo Penal 5 de Granada ha juzgado hoy al poeta granadino y profesor de la Universidad de Granada, Luis García Montero, por un supuesto delito de injurias hacia José Antonio Fortes, también docente en el centro. Fortes ha denunciado al poeta por un artículo que García Montero publicó en *El País* criticando al otro profesor. Entre otras hipótesis, Fortes sostiene en sus clases que Lorca "reproducía formas ideológicas fascistas como poeta y como director populista de La Barraca".

### Noticias relacionadas

Lorca "exalta" el fascismo según un profesor de Granada

El demandante ha llegado a pedir una indemnización de 60.000 euros por un supuesto delito de injurias hacia su persona. En el artículo de García Montero, titulado 'Lorca era un fascista', el poeta denuncia que Fortes, "durante años, en clase y por escrito, ha despreciado a mi padre, a mi mujer y a mis amigos".

### **Humillación en clase**

Algunos ex alumnos del demandante han confirmado que el profesor "humilla" a García Montero en las clases y que tiene una fijación obsesiva por el poeta. Los alumnos afirman que ha llegado a referirse a su esposa Almudena Grandes -ambos en la foto- como "la consorte del taxista", refiriéndose a los versos de García Montero "Tú me llamas, amor, yo cojo un taxi". Fortes incluso ha llegado a culpar a García Montero del suicidio de Javier Egea, amigo del poeta.

### **Lorca fascista**

Fortes ha declarado en sus clases que "a Lorca le pegaron un tiro por maricón". En un artículo, incluso señaló que "la propia obra de García Lorca describirá el fracaso mismo de los discursos populistas" y que el poeta granadino exalta "la ideología de la violencia". Para Fortes, Lorca "exalta" la ideología "de la madre, la ideología de la sangre, [...], la ideología patriarcal autoritaria, [...], la ideología de la violencia, la ideología de la fuerza, y cuantas demás estrategias e ideologías subsidiarios a cuya sombra y fantasmagoría se pudieran desarrollar"[...] "como por ejemplo a la sombra y fantasmagoría de la ideología de la Norma y el Estilo, de la ideología de la dialéctica de los puños y las pistolas, de la ideología de la Cruzada de Salvación, etc".

### **Escándalo**

El vicerrector de Extensión Universitaria de Granada, Miguel Gómez Oliver, señala que es una "barbaridad" que Fortes exponga esas teorías en clase. No obstante, Gómez Oliver señala que no hay quejas formales por parte de profesores o alumnos en el Rectorado. El vicerrector anima a los alumnos a "contestarle en clase" ya que la "libertad de cátedra no es sólo de tarima para abajo".

|| Último comentario: 23/10/2008 09:48

5 comentarios

Psicológicamente, las víctimas de la represión franquista son como las víctimas de grandes tragedias como el 11M, el 11S o el accidente de Barajas, necesitan hablar de lo ocurrido y saber la verdad de lo sucedido para poder superarlo. Es lo que asegura la

- ONG Psicólogos sin Fronteras que trabaja y acompaña a víctimas de catástrofes o emergencias y a sus familiares. Guillermo Fouce, de la delegación madrileña, explica en radiocable. com que ellos consideran que recuperar la Memoria Histórica...

*PauV, 23/10/2008 09:48*

NO SE PUEDE OPINAR NADA DE FORTES, NO MERECE LA PENA NI MENCIONAR SU

- NOMBRE

*arcis, 23/10/2008 08:39*

- El típico pirado de toda Universidad. Toda tienen un fortes, un polaino,. . . .

*Abedul, 23/10/2008 08:00*

[Índice de foros](#)  [Ver opiniones de esta noticia](#) 

#### INTRODUZCA SU OPINIÓN

Para aportar su opinión debe validarse como usuario registrado de El Plural a través del siguiente formulario.

Usuario  Contraseña  **ENTRAR** 

¿Ha olvidado sus datos? Entre su dirección de e-mail en la casilla inferior y pulse enviar.

E-mail  **ENVIAR** 

Si todavía no se ha registrado como usuario de El Plural, puede hacerlo de forma gratuita haciendo clic [aquí](#).

Si tiene alguna dificultad técnica con su cuenta de usuario en El Plural, envíe un mensaje de correo electrónico a [sopORTE@elplural.com](mailto:sopORTE@elplural.com) con la descripción detallada de su problema y nuestro centro de soporte le responderá.

El Plural no se hace responsable de las opiniones expresadas por los usuarios en este foro.

Las opiniones se eliminarán pasados 30 días de la fecha de envío.